

Tentang Grup Allianz

Allianz merupakan salah satu penyedia asuransi dan manajemen aset terbesar di dunia. Bersama nasabah dan mitra penjualan, Allianz merupakan salah satu komunitas keuangan terkuat di dunia dengan operasi yang tersebar di 70 negara dan didukung oleh 140.000 karyawan yang melayani lebih dari 86 juta nasabah perorangan dan korporasi.

Tentang Allianz di Asia

Allianz hadir di Asia Pasifik sejak tahun 1910 di pesisir China dengan menyediakan asuransi kebakaran dan pengangkutan. Saat ini, Allianz beroperasi di 14 negara di Asia Pasifik untuk melayani asuransi umum, jiwa, kesehatan, dan manajemen aset. Dengan lebih dari 32.000 staf, Allianz melayani kebutuhan lebih dari 18 juta nasabah di wilayah ini melalui beberapa saluran distribusi.

Tentang Allianz Indonesia

Allianz memulai bisnisnya di Indonesia dengan membuka kantor perwakilan di tahun 1981. Pada tahun 1989, Allianz mendirikan PT Asuransi Allianz Utama Indonesia, perusahaan asuransi umum. Kemudian, Allianz memasuki bisnis asuransi jiwa, kesehatan dan dana pensiun dengan mendirikan PT Asuransi Allianz Life Indonesia di tahun 1996.

Di tahun 2006, Allianz Utama dan Allianz Life memulai bisnis asuransi syariah. Allianz Health & Corporate Solutions dibentuk tahun 2014 untuk melayani kebutuhan asuransi kesehatan individu dan kumpulan.

Allianz Indonesia didukung oleh lebih dari 1.400 karyawan dan lebih dari 20.000 tenaga penjualan dan ditunjang oleh jaringan mitra perbankan dan mitra distribusi lainnya untuk melayani lebih dari 7 juta tertanggung di Indonesia.

PT Asuransi Allianz Life Indonesia telah terdaftar pada dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan, dan tenaga penjualnya telah memegang lisensi dari Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia.

PT. Asuransi Allianz Life Indonesia

Kantor Pusat :

Jl. HR Rasuna Said,
Kawasan Kuningan Persada Super Blok 2
Jakarta Selatan 12980

Corporate Number : +6221 2926 8888
Fax. No. : +6221 2926 9090
Email : ContactUs@allianz.co.id
Website : www.allianz.co.id
Facebook : Allianz

AllianzCare
1500-136

AllianzCare
Sharia 1500-139

Ed. 092017



TOTAL PERMANENT DISABILITY

Tenang Memiliki Perlindungan Cacat Tetap Total



Total Permanent Disability

Kita tidak akan bisa memastikan sampai kapan kita memiliki masa usia produktif di dunia ini.

Bagaimana jika mengalami cacat tetap total yang menyebabkan kehilangan kemampuan untuk mencari nafkah? Apakah kita akan menggantungkan kondisi ekonomi sepenuhnya kepada orang lain?

Allianz menghadirkan solusi perlindungan cacat tetap total melalui manfaat tambahan untuk produk unit link yaitu **Total Permanent Disability**.



PENGGANTI NAFKAH HILANG

Apabila mengalami cacat tetap total karena kecelakaan atau sakit, ketenangan akan tetap didapat karena adanya santunan yang sangat dibutuhkan.



MASA PERLINDUNGAN MAKSIMAL

Masa perlindungan sampai usia Tertanggung 70 tahun.



PERLINDUNGAN LEBIH AWAL

Tersedia perlindungan lebih awal mulai dari usia masuk Tertanggung 6 tahun.



PILIHAN MASA PERLINDUNGAN

Tersedia pilihan masa perlindungan sesuai kebutuhan.



BIAYA EKONOMIS

Biaya asuransi yang ekonomis dan terjangkau.

Manfaat :

100%

Uang Pertanggungans Cacat Tetap Total jika Tertanggung menderita cacat tetap total karena sakit atau kecelakaan*.

*) Sesuai syarat dan ketentuan yang berlaku dalam Polis.

Usia Masuk	6 – 69 Tahun (ulang tahun terdekat).
Mata Uang	IDR
Masa Perlindungan	Sampai usia Tertanggung maksimum 70 tahun.

Pilihan Masa Perlindungan Sampai Usia (Tahun)

45	50	55	60	65	70
Cukup		Sedang		Maksimal	

Uang Pertanggungans	<ul style="list-style-type: none">Minimum : Rp 20 juta.Maksimum : 100% Uang Pertanggungans Jiwa Dasar atau Maks 8 Milyar (mana yang lebih kecil)*. <p>Khusus untuk Tertanggung usia sampai dengan 17 tahun : maksimum IDR 4 milyar.</p>
Masa Peninjauan Klaim	180 hari.
Ketentuan Lainnya	Setelah manfaat dibayarkan, maka secara otomatis Pertanggungans Tambahan Cacat Tetap Total akan berakhir.

Tersedia juga untuk Polis Unit Link Syariah.

*) Khusus untuk Polis Unit Link Syariah:

- Maksimum 100% Uang Pertanggungans Jiwa Dasar atau Maks. Rp. 7 milyar (mana yang lebih kecil).
- Khusus untuk Tertanggung usia sampai dengan 17 tahun: Maks. Rp. 3 milyar.

Nilai Uang Pertanggungans tetap mengikuti ketentuan Underwriting.